

СОДЕРЖАНИЕ

Представляем тему номера 8

РАЗДЕЛ I. ПРОБЛЕМЫ ОГРАНИЧЕНИЯ ПРАВ И СВОБОД ЧЕЛОВЕКА И ГРАЖДАНИНА

Умнова-Конюхова И. А. Конституционные нарративы ограничения прав и свобод человека и их судебное применение в целях реализации ч. 3 Ст. 55 Конституции Российской Федерации 10

Алиев Т. Т. Ограничения свободы договора во взаимосвязи с наличием «слабой» стороны в правоотношениях 23

Летута Т. В. Ограничение прав и деликтная ответственность: вопросы гармонизации гражданского законодательства и законодательства о полиции 30

РАЗДЕЛ II. ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ПРАВА И ГОСУДАРСТВА; ИСТОРИЯ УЧЕНИЙ О ПРАВЕ И ГОСУДАРСТВЕ

Рузанова В. Д. Проблемы построения и функционирования информационного законодательства как системного объекта 43

РАЗДЕЛ III. КОНСТИТУЦИОННОЕ ПРАВО; КОНСТИТУЦИОННЫЙ СУДЕБНЫЙ ПРОЦЕСС; МУНИЦИПАЛЬНОЕ ПРАВО

Сергеев А. А. Разграничение полномочий и расходных обязательств органов государственной власти субъектов Российской Федерации и органов местного самоуправления 55

Какителашвили М. М. Деятельность партий в парламентах государств-участников СНГ 65

РАЗДЕЛ IV. УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ; УГОЛОВНО-ИСПОЛНИТЕЛЬНОЕ ПРАВО

Карначева Т. С. Феномен организации, посягающей на личность и права граждан: общие признаки (по материалам судебной практики) 79

Сумачев А. В. Уголовно-правовые грани осуществления родительской власти 95

**РАЗДЕЛ V. ГРАЖДАНСКОЕ ПРАВО; ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЕ ПРАВО;
СЕМЕЙНОЕ ПРАВО; МЕЖДУНАРОДНОЕ ЧАСТНОЕ ПРАВО**

Буримов Р. Ю., Ибрагимов О. А. Общественный контроль в сфере государственных закупок современной России: ретроспективный анализ. 103

Глотов С. А., Алешкова И. А. Принципы предпринимательского права: традиции и инновации 112

Рабец А. М., Хватова М. А. Семейные споры как объект альтернативного урегулирования. 123

РАЗДЕЛ VI. ПОЗИЦИЯ ЗАРУБЕЖНОГО УЧЁНОГО

Дыбова А. К. К вопросу об особенностях современного законодательства по защите персональных данных (взгляд юриста-практика) 133

РАЗДЕЛ VII. НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Балытников В. В., Гришковац А. А., Сергеев А. А., Чертков А. Н., Штукин В. В. Анонс ежегодного доклада центра исследований проблем территориального управления и самоуправления за 2020 год 139

CONTENTS

Introducing the theme of the issue 8

SECTION I. PROBLEMS OF HUMAN RIGHTS AND FREEDOMS RESTRICTION

I. Umnova-Koniukhova. Constitutional narratives of human rights and freedoms restrictions, and their judicial application in order to implement part 3 of article 55 of the Constitution of the Russian Federation. 10

T. Aliev. Restrictions on freedom of contract in relation to the presence of a «weak» party in legal relations. 23

T. Letuta. Limitation of rights and tort liability: issues of harmonization of civil and police legislation 30

SECTION II. THE THEORY AND HISTORY OF LAW AND STATE, THE HISTORY OF DOCTRINES ON LAW AND STATE

V. Ruzanova. Problems of building and functioning of information legislation as a system object 43

SECTION III. CONSTITUTIONAL LAW, CONSTITUTIONAL COURT PROCEEDING, MUNICIPAL LAW

A. Sergeev. Delimitation of powers and expenditure obligations of state authorities of the constituent entities of the Russian Federation and local self-government bodies 55

M. Kakitelashvili. Activity of parties in the parliaments of the cis member states 65

SECTION IV. CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY, CRIMINAL EXECUTIVE LAW

T. Karpacheva. The phenomenon of organizations encroaching the person and rights of citizens: general features (based on the materials of judicial practice) 79

A. Sumachev. Criminal-legal aspects of exercising parental authority 95

**SECTION V. CIVIL LAW, BUSINESS LAW, FAMILY LAW,
INTERNATIONAL PRIVATE LAW**

- R. Burimov, O. Ibragimov.* Public control in public procurement of modern russia: retrospective analysis 103
- S. Glotov, I. Aleshkova.* Principles of business law: tradition and innovation 112
- A. Rabets, V. Khvatova.* Family disputes as an object of alternative settlement 123

SECTION VI. POSITION OF A FOREIGN SCIENTIST

- Dybova A. K.* On the issue of modern data protection legislation specificity (legal expert's point of view) 133

SECTION VII. SCIENTIFIC LIFE

- V. Balytnikov, A. Grishkovets, A. Sergeev, A. Chertkov, V. Shtukin.* Advertising annual report of the research center for territory governing and self-governing problems, 2020 139